

Diputado Beltrán pide urgente ayuda para damnificados de Lumaco

El Parlamentario Mallequino, desde la comuna afectada, hizo un llamado a agilizar la entrega del apoyo que estas familias requieren.

El diputado por el Distrito 22, Juan Carlos Beltrán Silva estuvo, durante la jornada de este miércoles 26 de junio, en la comuna de Lumaco para enterarse de primera mano de la situación que allí se vive a causa de las lluvias y desde allí hizo un urgente llamado a las autoridades para que agilicen la entrega de la ayuda que estas personas están requiriendo de manera inmediata.

“Desde la comuna de Lumaco —afirmó— realizamos un urgente llamado a las autoridades nacionales y regionales para que agilice al máximo la entrega de ayuda a los agricultores. He recorrido los distintos lugares junto al alcalde Richard Leonelli, quien ha manifestado su inquietud, su preocupación y por qué no decirlo, hasta su malestar, ya que desde el día

13 de junio que se enviaron todos los antecedentes para entregar la ayuda urgente que requieren los agricultores”.

En ese sentido, el Parlamentario Mallequino agregó que “estamos hablando de alrededor de 34 hogares, 316 agricultores, más 200 pendientes de revisión, son sobre 2.600 hectáreas inundadas y que la gente, reitero, desde esa fecha tiene sus animales encerrados, sin alimentación y con un peligro permanente de que pudieran morir, por lo tanto, reitero el llamado urgente a que las autoridades agilicen al máximo la entrega de forraje y ayuda para los agricultores de la comuna de Lumaco y sus alrededores”.

De igual modo detalló que hay un total, hasta los momentos, de 95 damnificados (44 mujeres y 51

hombres), 29 de los cuales tienen menos de 18 años, 15 tienen 60 años o más y 13 damnificados declararon la pérdida de su fuente laboral.

“También —acotó— hay 6 damnificados en situación de discapacidad, 6 con dependencia, 4 damnificadas están embarazadas y dos son insulino dependientes”.

Asimismo destacó que el año pasado la comuna de Lumaco no recibió ayuda, pese a que también registró una gran cantidad de hectáreas inundadas y nunca recibieron ayuda.

“La mayor preocupación que tienen los dirigentes —comentó el diputado Beltrán— es que les ocurra lo mismo, así que idealmente se debería entregar ayuda no solamente a los usuarios de Indap, sino que a todos en general, porque



todos los vecinos son afectados por la situación climática. Aquí no solamente la gente que tiene Indap le llueve, sino que le llueve absolutamente a todos los agricultores”.

Finalmente Juan Carlos Beltrán reiteró el llamado a las autoridades para que

actúen cuanto antes. “La situación que están viviendo en pleno invierno estas personas es realmente triste, pues además de perder sus hogares y sus fuentes de trabajo, sus animales están en peligro de morir, por lo que necesitan que la ayuda llegue cuanto antes”.